

2017年10月27日

藤沢記者クラブ各位

ベトナム ICT 業界団体とビジネスマッチングなどに関する 「覚書」を締結しました！

(公財)湘南産業振興財団(理事長:増田隆之)は、ベトナム国内のソフトウェア開発企業の組織である「VNITO ALLIANCE(代表取締役:Lam Nguyen Hai Long)」と2017年(平成29年)10月19日(木)ベトナム(ホーチミン市)にて、双方の会員企業及び支援企業のビジネスマッチングや進出等のサポートを支援するため、覚書(MOU)を締結致しました。

覚書取り交わしのセレモニーは、深川敦子氏(JETRO ホーチミン事務所次長)やホーチミン市人民委員会関係者などが立会人となり、ベトナム ICT イベント「VNITO CONFERENCE 2017」にて行われました。湘南産業振興財団からは理事長代理として飯尾俊彦専務理事が参加し、今後の積極的な産業交流を約束しました。また、同模様はHo Chi Minh City Television(公共テレビ局)で取り上げられる予定です。

また、同 ICT イベントでは市内企業2社(株分析屋、株エイ・シー・ティ)が参加し、ベトナム企業との共同研究開発事例などについてプレゼンテーションを行いました。

※セレモニーの様様



◆覚書の締結により期待される効果等

- ①日越間、ICT 企業間において、それぞれのネットワークを活用した連携
- ②会員・支援企業への有益な情報提供及びフォーラム・ビジネスマッチング等への参加支援
- ③それぞれの都市等への進出支援
- ④波及的効果 (ICT 分野以外の業種交流等)

今後、双方の支援機関としてのネットワークを最大限に活用し、日越の ICT 企業及びその他企業にとって有益となるよう事業展開を進めて参ります。

【問合せ先】

公益財団法人湘南産業振興財団
担当:産業支援グループ 木下
電話:21-3811

藤沢市 経済部 産業労働課
担当:嶋田、田嶋、及川、吉田
電話:50-3530

別紙

<これまでの経緯等>

平成26年 8月：(独)日本貿易振興機構(ジェトロ)の海外展開支援メニューである地域間交流支援事業(RIT事業)を活用して市内企業におけるベトナムミッションを初開催。

平成27年10月：2年度目のベトナムミッション時にVNITO IT CONFERENCE2015に初参加。

平成29年 5月：横浜で開催されたベトナム ICT ネットワーキングセミナーにおいてVNITO ALLIANCEと今後の展開を協議。

平成29年 8月：当財団が本事業により支援した藤沢市内企業とVNITO ALLIANCEに加盟するベトナム ICT 企業の共同研究開発における製品が完成。

平成29年10月：ホーチミンで開催されたVNITO IT CONFERENCE2017にてMOU締結。



VNITO Allianceとは：

ホーチミンコンピューター協会(HCA)とQTSC(クアンチュン・ソフトウェアシティ)が中心となり、2016年3月に設立されたベトナム国内のソフトウェア開発企業約100社による組織体。ベトナム最大のIT企業「FPT Software」や「Microsoft」、「CISCO」といった世界的IT企業も会員に含まれている。VNITOはベトナム国内のアウトソーシング先の紹介やビジネスマッチングのサポート、IT業界の活性化に向けた各種イベントの実施、IT人材の育成に向けた知識共有及び効果的プラットフォーム作り、またベトナム政府とベトナムIT企業とのネットワーク構築を目的としている。

2017年5月には日本国内の中小企業IT企業で構成されているJASIPA(日本情報サービスイノベーションパートナー協会)ともMOUを締結。2017年10月18日~20日にホーチミン市で開催された「VNITO IT CONFERENCE」は世界各国のICT企業がスピーカーとして登壇し、様々なテーマのパネルディスカッション、講演が実施され最終日には商談会も行われた。

正式名称：VNITO ALLIANCE

住所：Quang Trung Software City, Tan Chanh Hiep Ward, Dist. 12, Ho Chi Minh City

設立：2016年

URL：<http://vnito.org/ja/>

問合せ先：contact@vnito.org。

以上